

Mike Powell félicite le jeune cubain Juan Miguel Echevarria pour ses résultats



La Havane, 13 juin, (RHC).- Le jeune athlète cubain, Juan Miguel Echevarria, champion du monde du saut en longueur en salle et médaille d'or à l'escale Stockholm de La Ligue du Diamant il y a quelques jours seulement s'est vu remettre un cadeau. A Ostrava, en République tchèque où il se trouve pour une nouvelle escale du circuit mondial d'athlétisme, l'Étatsunien Mike Powell, recordman du saut en longueur, lui a transmis ses compliments pour les 8 mètres 83 qu'il a faits à Stockholm, même si cette marque n'a pas été homologuée par la Fédération internationale à cause du vent qui soufflaient en sa faveur une dixième en dessus du niveau fixé.

« Il m'a félicité pour mon saut à Stockholm et il m'a dit qu'il me suivrait dans la compétition » a déclaré au site web jit.com, le jeune athlète cubain, le plus suivi de la spécialité ces derniers jours.

Juan Miguel a partagé avec jit.com son émotion de lui serrer la main, de faire sa connaissance en personne et de parler avec lui.

Mike Powell a voulu se rendre à Ostrava profiter du meeting chaussures dorées et prêter le maillot avec lequel il a battu le record du monde du saut en longueur, 8 mètres 95 à Tokyo en 1991.

Son maillot sera montré au public dans le cadre de l'exposition Heritage World Continental Cup, car Ostrava accueillera au mois de septembre la Coupe continentale.

Ce tournoi d'athlétisme est le seul au monde qui est organisé par équipes de chaque continent et Mike Powell est l'ambassadeur de l'équipe Amériques dans les rangs de laquelle il y aura certainement quelques cubains.

Juan Miguel Echevarria est devenu l'une des principales sensations du saut en longueur à l'heure actuelle.

Les spécialistes lui augurent un avenir brillant. Il y en a ceux qui s'aventurent à dire qu'il a bien de chances de devenir le prochain recordman du monde, vu la cote montante de ses derniers sauts. Nos meilleurs vœux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/164490-mike-powell-felicite-le-jeune-cubain-juan-miguel-echevarria-pour-ses-resultats>



Radio Habana Cuba